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　まちづくりや、くら
しに関する制度・事
業・方針などについ
て、議員が主張・提
言・指摘を行います。
議員が考える政策を
実現するためのツー
ルの一つです。
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06　sanda_shigikai sanda_shigikai　07

議員 日本体育協会が青少年の健全育成
を目的に設立したスポーツ少年団は、
50年の歴史を持ちオリンピック選手も
輩出する日本有数の団体です。県内では
27市町が加入し、小学生を対象に、ス
ポーツ、文化活動、野外活動等、幅広く
活動するスポーツ少年団への加入を提案します。
市 メリットを考え前向きに取り組みます。
　スポーツ少年団への加入で活動の幅が広がると考え
ています。三田市体育協会加盟の各種目協会にその活
動内容や運営方法などを十分に説明し、連携をはかり
ながら、前向きに取り組みます。（市長）
他の質問  公園設備の点検状況と利用改善、児童生徒の
交通安全点検の状況、中学校でのダンス必修化、平谷
川の蛍名所づくり

議員 私立幼稚園の保護者負担は、公立
に比べ年約 11万円から 15万円多く格
差がある。厳しい経済状況の昨今、若者
世帯のやりくりは大変です。若者定住策
として就園奨励費補助金をアップし、保
護者負担の軽減を図るべきと考えるが？
市 県下トップの補助を行っています。
　県下では最高の補助をしており、就園奨励費を直ち
に引き上げることは考えておりません。市立幼稚園保
育料の値上げもむずかしく、私立の負担は、やむを得
ないと考えています。公私立間の保護者負担をできる
だけ公平化していくことは、今後考えていくべき課題
であると思っています。（市長）
他の質問  なし

個人質問 1テーマを掲載しています

一問一答方式と一括方式を採用しています

個人質問

野上和雄議員
（志民の会）

長尾明憲議員
（日本共産党）

子育て支援から私立幼稚園
就園奨励費のアップを 子育て

40 分個人質問9月定例会

議員 障がいのある子が増加する中で、
障がいがあるがゆえに地域の保育所に入
れない現状があることは差別です。看護
師の配置がないから受け入れられない現
状をどう考えていますか。また、看護師
の配置をする考えはありますか。
市 すべての乳幼児の健康管理全般の対応については今
後の課題です。
　現在集団保育を行う保育所では、看護師を必要とす
る障がい児の受入れまではおこなっておりませんが、
障がいのある子どもだけでなく、すべての乳幼児の健
康管理全般の対応については、今後の課題であると考
えています。（健康福祉部長）
他の質問  審議会委員・検討委員会委員等の委員選出、か
るがも園の定数増・保育時間の延長、協働のまちづくり、
グラウンドの芝生化

議員 弱い者をいじめる行為は人として
絶対に許されません。いじめ問題は人権
侵害であり、一人の人間としてどう取り
組むかが問われています。２学期に向け
た取組みは？
市 2 学期に「いじめに関するアンケー
ト調査」を実施します。
　2学期始業式には、全児童生徒と保護者、教職員に
向けた緊急メッセージ「子どもたちのかけがえのない
“いのち”を守るために」を発信するとともに、全児童
生徒を対象とした「いじめに関するアンケート調査」
を行い実態把握に努め、学校、教職員が徹底して取組
みます。（教育長）
他の質問  三田市直営葬儀場と合葬墓の設置

坂本三郎議員
（志民の会）

保育所 (公立・私立共 )に
看護師の配置を 福　祉

子育て

北本節代議員
（真正会）

小中学校における
いじめ問題について 教　育

議員 学力の二極化が見られることから学
力向上支援教員の全小中学校への配置が
必要と考えます。また、子どもたちの学力
向上のため、大学生や教員OB等による
学びへの支援を行ってはどうでしょうか。
市 小中学生の学力向上に向けて拡充及
び研究していきます。
　学力向上支援教員をモデル校へ配置し学習支援に取
り組んだところ、学習意欲の向上が見られました。
教育振興基本計画でも重点課題としており、今後更に
拡充します。また、ボランティア活用による支援を研
究し、地域の実態に応じた取組みをしていきたいと考
えます。（学校教育部長）
他の質問  認知症対策、通学路の安全対策、災害時の取り
組み

議員 民間のノウハウを活用する市の事
業が増えていますが、民間経験者の職員
採用を継続、拡大してはどうでしょうか。
前例踏襲にとらわれない発想などは市の
行革に活かせると考えます。
市 組織の活性化及び市民サービスの向上
につなげたい。
　社会人経験者はコスト意識、コミュニケーション能
力、柔軟な発想など即戦力として期待できます。今年
４月に２名を採用し、周りの職員にも影響を与えてい
ます。現職員の意識改革を含め、今まで以上に組織の
活性化、市民サービスの向上につなげたい。（副市長）
他の質問  市役所敷地内ポプラの木の保存、コミュニティ
バス導入の進捗状況、つつじが丘周辺緑地の市移管

教育振興基本計画：市の教育の基本理念や、めざす子ども像を定
め、学校教育を中心に子どもの教育に関わる家庭、地域の取り組
みについて計画したものです。

説 明

スポーツ少年団への加入を スポーツ

厚地弘行議員
（新政みらい）

民間経験者の
職員採用を進めては 行　革

松岡信生議員
（公明党）

学力向上支援教員を全校へ！
ボランティアによる学び支援を！ 教　育


